

Código de Conducta de proveedores de Terex Corporation

El Código de Conducta de proveedores de Terex Corporation (el «Código») incluye principios para promover la conducta ética en el lugar de trabajo, condiciones de trabajo seguras, protección de información confidencial y sujeta a derechos de propiedad, trato de los trabajadores con respeto y dignidad y prácticas empresariales responsables. Tal y como se utiliza en este Código, «proveedor» se refiere a cualquier entidad que suministre productos, personas o servicios a Terex, incluyendo sus subcontratistas.

Terex espera que los proveedores cumplan sin excepción todas las leyes y regulaciones aplicables. En los casos en los que este Código establezca normas más estrictas que las que establece la ley, Terex espera que sus proveedores se adhieran a las normas más estrictas. Este Código complementa, pero no sustituye, los contratos entre Terex y el proveedor.

1. Lucha contra el soborno y la corrupción

Los proveedores no participarán en ningún tipo de corrupción o soborno comercial, extorsión, malversación, fraude, engaño, complot, cártel, abuso de poder, blanqueo de dinero o conductas indebidas similares. Los proveedores no deben ofrecer, autorizar ni recibir sobornos, comisiones ilegales ni ningún otro pago inapropiado (por ejemplo, pagos para la aceleración de trámites) cuyo objetivo sea la obtención o la conservación de contratos a favor de Terex o por cualquier otro motivo relacionado con la empresa Terex.

2. Prácticas de negocio justas

Los proveedores deben trabajar con integridad en el mercado y basar la competencia en el mérito de los productos y servicios que ofrecen. Los proveedores se deben comprometer a competir con honestidad, equidad y cumpliendo todas las leyes para la libre competencia y contra el monopolio en todos los países en los que desarrollen su actividad.

3. Publicidad, ventas y marketing

Terex espera que los proveedores mantengan estándares comerciales justos en la publicidad, las ventas y el marketing. Un proveedor puede hacer referencia a Terex, su nombre, logotipo o servicios en publicidad, marketing o actividades promocionales únicamente con autorización previa por escrito del Consejero General de Terex Corporation.

4. Regalos, actividades de ocio y espectáculos

Los proveedores deben competir en base al mérito de sus productos y servicios, no a través de regalos, actividades de ocio, espectáculos y otras cortesías empresariales. Los proveedores no se deben comprometer nunca a sí mismos ni a Terex en ningún momento aceptando u ofreciendo regalos y gratificaciones de valor. Antes de dar un regalo a algún miembro del equipo Terex, por favor compruebe con el miembro del equipo que las reglas de Terex permiten aceptar el regalo ofrecido.

5. Conflictos de interés

Los miembros del equipo Terex no pueden tener un interés personal o económico directo o indirecto en un proveedor. El proveedor, así como los miembros del equipo Terex deben exponer los conflictos de interés reales o potenciales al Oficial principal de Sostenibilidad y Cumplimiento de Terex.

6. Fraude

Los proveedores nunca deben tratar de obtener conscientemente ventajas de ningún tipo actuando de forma fraudulenta, engañando a la gente o haciendo afirmaciones falsas, ni permitir que nadie lo haga. Esto incluye defraudar o robar a Terex, a un cliente o a cualquier tercero, y cualquier otra forma de apropiación indebida de bienes.

7. Subcontratistas

El proveedor debe mantener controles adecuados sobre sus subcontratistas para garantizar la integridad del producto o servicio global suministrado. Se espera que los proveedores apliquen a su cadena de suministro expectativas y controles con un rigor similar al de este Código.

8. Cumplimiento de la legislación comercial

El proveedor cumplirá con todas las leyes y restricciones aplicables en materia de importación, exportación y otros asuntos comerciales relacionados.

9. Revelación de información

Los proveedores deben registrar con exactitud y revelar la información relativa a sus actividades comerciales, situación financiera y rendimiento, de conformidad con las leyes y regulaciones aplicables.

10. Confidencialidad

Los proveedores deben respetar los derechos de propiedad intelectual y salvaguardar toda la información confidencial y sujeta a derechos de propiedad perteneciente a Terex.

11. Protección de datos

Los proveedores deben cumplir con todas las leyes, regulaciones y directivas de protección de datos aplicables.

12. Permisos e informes medioambientales

Terex espera que los proveedores demuestren un compromiso con el cuidado responsable del medio ambiente. Los proveedores deben obtener, gestionar y mantener actualizados todos los permisos, licencias y registros medioambientales requeridos, así como cumplir con todos los requisitos operativos y de información exigidos por dichos permisos.

13. Calidad y seguridad del producto

El proveedor suministrará todos los productos y servicios cumpliendo las normas de seguridad y calidad exigidas por Terex y las leyes aplicables.

14. Normas laborales

EL proveedor se asegurará de que sus empleados trabajen de conformidad con todas las leyes aplicables en materia de salarios y horarios, y con las normas del sector.

El proveedor no debe usar ni beneficiarse de ningún modo del trabajo forzado. El proveedor no usará trabajo infantil, de esclavos, forzado u obligatorio, incluyendo el trabajo penitenciario involuntario.

El proveedor cumplirá con todas las leyes laborales aplicables contra la discriminación. Además, el proveedor no discriminará a ningún empleado, contratista, consultor o cualquier otra persona que preste servicios al proveedor por motivos de raza, color, género, embarazo, estado civil, estado familiar, orientación sexual, identidad o expresión de género, religión, descendencia, origen nacional, discapacidad o edad. El proveedor ofrecerá un lugar de trabajo libre de acoso y no someterá a los trabajadores a un trato inhumano, como acoso sexual, intimidación o castigos corporales.

15. Salud y seguridad

Los proveedores se deben comprometer con la seguridad y la salud de sus empleados y cumplir con todas las leyes y regulaciones aplicables de salud y seguridad, así como con los códigos aplicables del sector. Los proveedores deben tener un programa o mecanismo(s) para hacer cumplir y supervisar el cumplimiento de los requisitos de salud y seguridad.

16. Alcohol y drogas

Los proveedores no deben realizar ningún trabajo para Terex o en su nombre mientras se encuentren bajo los efectos del alcohol u otras sustancias que puedan afectar a su capacidad para trabajar de forma segura. Además, los proveedores no pueden poseer drogas ilegales o sustancias controladas mientras se encuentren en las instalaciones de Terex o mientras realicen negocios con o para Terex.

17. Juegos de azar

El juego, incluidos los juegos de azar, no está permitido en las instalaciones de Terex.

18. Minerales conflictivos

Se espera que los proveedores cumplan con todas las reglas para la elaboración de informes sobre minerales conflictivos. Terex espera que sus proveedores:

(i) realicen el estudio de Terex sobre minerales conflictivos, identificando cada producto con 3TG que venden a Terex y la fundición que suministró cada uno de los materiales con 3TG originales (los proveedores directos de Terex se pueden tener que remontar a varios proveedores anteriores en la línea

de suministro hasta identificar a la fundición y poder completar así el estudio de Terex sobre minerales conflictivos);

(ii) acuerden cooperar con Terex en todo análisis previo de la reputación que Terex decida realizar en relación con su investigación sobre el país de origen, y

(iii) cuando Terex lo considere necesario, faciliten una prueba suficiente del análisis previo de la reputación realizado por el proveedor para documentar el certificado de país de origen facilitado por el proveedor a Terex.

Comunicación de problemas

Terex cree firmemente que sus proveedores operan con los mismos altos estándares éticos que nosotros. Pueden existir situaciones aisladas en que no sea así. Dado que Terex no siempre está en posición de saber cuándo esto ocurre u ocurrió, los proveedores deben informar de cualquier sospecha de comportamiento no ético al Consejero General de Terex, al Oficial principal de Sostenibilidad y Cumplimiento de Terex o a través de la línea de atención confidencial de Terex (accesible a través de www.terex.com o www.ethicspoint.com). Las notificaciones a través de la línea de atención de Terex se pueden hacer por teléfono o en línea, las 24 horas de día, los 7 días de la semana.

Auditorías, evaluaciones y medidas correctivas

Terex se reserva el derecho de verificar mediante auditorías o de otro modo el cumplimiento de este Código por parte del proveedor. Los proveedores deben realizar autoevaluaciones periódicas para verificar el cumplimiento de las leyes y regulaciones aplicables, así como de los principios establecidos en este Código, por parte del proveedor. Los proveedores deben disponer de un proceso para la corrección oportuna de cualquier deficiencia identificada en una auditoría, evaluación o inspección interna o externa. Terex se reserva el derecho de dar por terminado un acuerdo con cualquier proveedor que no cumpla con este Código.

Recursos

Información de contacto

Scott Posner, Vicepresidente Senior, Consejero y Secretario General

Scott.Posner@terex.com

Stacey Babson Kaplan, Vicepresidente Senior, Oficial principal de Sostenibilidad y Cumplimiento

Stacey.BabsonKaplan@terex.com